
Annuntio vobis Gaudium
Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 13. März 2013, 19:54

Mir ist es eigentlich egal, es wird sich da ja eh nichts ändern.

Mich ärgert nur gerade wieder, dass ARD/ZDF gleichzeitig unabhängig vom gleichen Event
berichten, als könnte man das nicht gemeinsam machen und da ein paar Gebühren sparen. 
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